



春風に誘われて… お花見ドライブ

第98号

〒190-0161
東京都あきる野市入野811
社会福祉法人 緑愛会
指定介護老人福祉施設
あたご苑

常日頃、特別養護老人ホーム
あたご苑及びあたご苑ケアハウ
スにご入所の皆様やご家族、そ
して地域の皆さんにおかれまし
ては温かいご支援とご協力をい
だき、心から感謝と御礼を申し
上げます。

この度、増田俊一施設長の退
任に伴い、令和4年4月1日よ
り施設長に就任いたしました、
奥秋有記と申します。

私は五日市町で生まれ育ちま
したので、この地域が大好きで
す。あたご苑は地域に根付いて
36年が経過し、これまでたくさ
ん地域との交流があり、そのつ
ながりは深いものであつたと聞
いております。私も保育園、小
学校の時に訪問していく記憶が
あり、入職時は懐かしい雰囲気
のある施設だと感じたことを覚
えております。現在はコロナ禍
でそのつながりが失われており
ますが、収束した際には地域と
の交流を積極的に取り組んでま
ります。現在、本館の一屋上
庭園」は地域の方の憩いの場と
して、ケアハウスの屋上はボツ

チャコートを設置し交流の場としての活用を検討しております。そして福祉業界で働ききつかけとなつた、当時ケアハウスの施設長をしておりました父親には、同じ職位につけたことを嬉しく感じていることと、その重責を痛感できたことの報告にいきました。父親とは生前に交わした約束があり、その約束を守ることが私の職務を全うする原動力となり、父親への恩返しになります。すると考えております。

あたご苑に入職して、多種多様な方からご指導いただき成長を実感しておりますが、未だ微力であると感じております。しかし、当苑の職員と力を合わせることで、利用者の立場に立つた生活の質の向上に努めるとともに、人権の尊重と自立支援に努め地域との交流を提供してまいります。そして、自己研鑽することで職員の質の向上を図ります。これからも、地域から愛される施設であり、ご家族から喜んでもらえる施設を目指し、利用者様が常に笑つて楽しく過ごせる施設を職員一丸となつて創り上げてまいります。

皆様のご指導・ご鞭撻を心よりお願ひ申し上げます。



観桜会

4月4日、5日、7日の3日間、
フロアごとに観桜会を実施しました。
今年は桜を巡るドライブ！
車窓からの眺めを楽しみながら、
桜満開の春を満喫しました。

あそこ桜、
きれいね～！

あおぞら屋食会

青い空とさわやかな風、
さんさんと降り注ぐ陽光に
麦わら帽子がよく似合います。
「気持ちいいね」
「ごはんもおいしいよ」
自然と会話も弾みます。
いつも以上に食が進む、
楽しい屋食会となりました。



楽しいクラブ活動

皆様、創作活動にとても意欲的！
形に残るもの、残らないもの、
一緒に作り上げた思い出は
ずっと心に刻まれます。



お手伝いクラブ



書道クラブ



紙粘土クラブ



ケアハウス近況報告

始まりました。やさしい薄紫や水色の花に、梅雨の訪れを感じます。

新型コロナワクチンの3回目接種が進み、感染者数も徐々に減少してきており、マスク着用が必要な場面につないでいる。まだ怖い気はします。個人的には、今までマスクを外して生活するのは怖い気がします。ケアハウスマスクリアと実施していき、今まで利用者様、職員共に感染するこ

となく防止できていくこの状況を守り続けていきたいと思つてあります。

そんな中、2月の節分には「コロナをやつつけよう!」と言ひながら豆まきをし、「一年の数なんて食べられない」とみんなで談笑しました。

また、5月の端午の節句には菖蒲湯で季節の行事を楽しみました。6月は七夕の準備で飾りを作り、7月は納涼祭を予定しています。先が見通しづらい状況ですが、新型コロナウイルス感染症の一日も早い収束と、利用者様と職員、皆様の健康を祈り、安心、安全に生活していくよう努めてまいります。



端午の節句

菖蒲湯で無病息災



おでかけ 再開！

外食やショッピングを楽しむには、まだ感染症の流行が気になる…でも、外気に触れたり車窓からの景色を楽しむドライブならできる！と、今年度からおでかけドライブを再開しました。

久しぶりのおでかけに心も弾み、笑みがこぼれます。「緑がきれい」「天気がよくて気持ちよかったです」「外に出られて、すごく気分転換になった」と好評。月に一度のドライブで、身も心もリフレッシュ！



編集後記

沖縄、奄美に次いで関東・甲信で梅雨入りが発表されました。長く続く雨に気持ちも沈みがちですが、少しずつ以前のようない常を取り戻しつつある苑内では、過ごす利用者様の笑顔は、雨雲を吹き飛ばしてしまいくらい輝いているように感じられます。できなくなつてしまつたことを嘆くのではなく、今だからできることを取り入れて、これからも利用者様の笑顔をたくさんお届けしていきます。

小峰公園にて